SECTION 17 UTILITAIRES

TABLE OF CONTENTS

17. Utilitaires
17.1 Calculatrice
17.1.1 Fonctions générales
17.1.2 Fonctions mémoire
17.1.3 Fonction Sinus
17.1.4 Fonction Cosinus
17.1.5 Fonction Tangente
17.1.6 Fonctions Logarithme
17.1.7 Copier dans le Presse-papiers
17.1.8 Réglage des Options
17.1.9 Quitter
17.1.10 Exemples de calculs mathématiques
17.2 Régler la date et l'heure
17.3 Vérification Date et Heure
17.4 Réveil
17.4.1 Réglage heure réveil
17.4.2 Son d'alarme
17.4.3 Périodicité
17.4.4 Durée de sonnerie
17.4.5 Intervalle de répétition
17.4.6 Répétition réveil
17.4.7 Confirmer / Annuler
17.5 Calendrier
17.5.1 Utiliser le Calendrier
17.6 Dictionnaire de prononciation
17.7 Chronomètre
17.8 Terminal de Lecteur d'écran
17.9 Paramétrage Internet
17.9.1 Paramétrage Réseau local LAN
17.9.2 Paramétrage réseau sans fil
17.9.3 Paramétrage Modem et Bluetooth
17.9.4 Paramétrage ADSL
17.10 Statut du réseau
17.11 Vérifier l'état d'alimentation
17.12 Sauvegarde / Restauration des paramètres personnalisés
17.13 Gestionnaire de Menu
17.14 Formatage
17.14.1 Formater le disque
17.15 Paramétrage Mise en veille
17.16 Mise à jour du logiciel du BrailleSense Plus
17.16.1 Mise à jour du logiciel du BrailleSense Plus via Internet
17.16.2 Mise à jour du logiciel du BrailleSense Plus à partir d'un disque
17.17 Raccourcis pour les Utilitaires


17. Utilitaires

Le menu "Utilitaires" fournit plusieurs fonctions spéciales pour une utilisation avec le BrailleSense Plus. Le menu "Utilitaires" possède les éléments suivants :

? Calculatrice (où vous pouvez faire des équations mathématiques simples ainsi que des calculs scientifiques)
? Réglage date et heure (où vous pouvez régler l'horloge interne du BrailleSense Plus)
? Vérification date et heure (où vous pouvez vérifier la date et l'heure) 
? Réveil (où vous pouvez régler l'alarme)
? Calendrier (où vous pouvez consulter le calendrier)
? Dictionnaire de prononciation (où vous pouvez définir la prononciation que vous voulez entendre)
? Chronomètre (où vous pouvez régler le chronomètre)
? Terminal de lecteur d'écran (qui vous permet de connecter le BrailleSense Plus à votre PC pour l'utiliser comme un afficheur braille, haut-parleur externe ainsi que de nombreuses autres fonctions utiles)
? Paramétrage Internet (où vous pouvez ajuster vos paramètres Internet)
? Statut réseau (où vous pouvez afficher l'état du réseau)
? Vérifier état d'alimentation (où vous pouvez afficher l'état de charge)
? Sauvegarde et restauration des options (où vous pouvez sauvegarder / restaurer les paramètres personnalisés pour chaque programme dans le BrailleSense Plus tous à en même temps)
? Gestionnaire de Menu 
? Formatage mémoire (où vous pouvez mettre en forme la "flashdisk", "mémoire CF", "Carte SD" et "la mémoire USB").
? Mise en veille
? Mise à jour logiciel (où vous pouvez mettre à niveau à jour les programmes du BrailleSense Plus)

Pour accéder au menu,
1) Appuyez sur "Espace-1" ou "Espace-4" dans le menu "programmes".
2) Faites "Entrée" sur le menu "Utilitaires". Ou, vous pouvez appuyer sur "u (points 1-3-6)" dans le menu "programmes", qui est le raccourci clavier. 
3) Le menu "Utilitaires" a plusieurs sous-menus sous chacun des éléments de menu. 
Les sections suivantes décrivent plus en détail chacune des options de menu et leurs fonctions.

17.1 Calculatrice

En utilisant la calculatrice sur le BrailleSense Plus, vous pouvez faire des équations mathématiques simples ainsi que des calculs scientifiques complexes. Les résultats et les formules seront affichées en braille et vocalisés par le BrailleSense Plus. Lors de l'utilisation de la calculatrice, vous pouvez vous référer au menu "Aide" en appuyant sur "Espace-h (points 1-2-5)". Le menu "Aide" est très utile car vous pouvez accéder rapidement aux informations de raccourcis des différents programmes du BrailleSense Plus.

Lorsque vous voulez utiliser la calculatrice, vous pouvez appuyer sur "c (points 1-4)" à partir du menu "Utilitaires". Lorsque vous utilisez la calculatrice sur le BrailleSense Plus, vous devez taper à l'aide du braille informatique ou en insérant vos formules. Vous pouvez initialiser votre ligne de calcul en appuyant sur "Backspace-c (points 1-4)". si vous insérez des chiffres ou une fonction dans un résultat, ce dernier disparaît, et si vous saisissez des opérateurs, vous pouvez suivre les étapes suivantes. En outre, vous pouvez garder votre résultat dans la mémoire de la calculatrice et vous pouvez la rappeler quand vous en avez besoin. Vous pouvez utiliser la fonction et les opérateurs via le menu calculatrice ou vous pouvez utiliser les touches de raccourci en fonction de la méthode qui vous convient le mieux.
Toutes ces fonctions sont expliquées plus en détail ci-après.

17.1.1 Fonctions générales

"Fonctions générales" est une boîte de dialogue qui contient la "liste des fonctions générales", un bouton "Confirmer" et un bouton "Annuler". Dans la boîte de dialogue, vous pouvez naviguer à travers les éléments avec "Tab ("Espace-4-5")" et "Maj-Tab (Espace-1-2")". Dans la liste des fonctions générales, vous pouvez naviguer parmi les opérateurs avec "Espace-1" ou "Espace-4". Ou, dans la liste, vous pouvez appuyer sur la première lettre de l'opérateur que vous souhaitez atteindre. Dans la "Calculatrice", vous pouvez ouvrir le menu en appuyant sur "Espace-m (points 1-3-4)" ou "F2" et faire "Entrée" sur "Fonctions générales". Ou, vous pouvez appuyer sur "g (points 1-2-4-5)" dans le menu pour atteindre "Fonctions générales". Après le démarrage de la calculatrice, 0 est affiché sur la plage braille. Sur la ligne de calcul, vous pouvez accéder aux "Fonctions générales" en appuyant sur "Entrée-g (points 1-2-4-5)". Si la boîte de dialogue apparaît d'abord, vous êtes positionné sur la liste des fonctions générales. Une fois dans la liste, vous pouvez sélectionner ce que vous voulez et faites "Entrée" dessus pour l'activer car le bouton "Confirmer" est l'objet par défaut dans la boîte de dialogue. Dans la boîte de dialogue, vous pouvez annuler la sélection de l'opérateur en faisant "Entrée" sur "Annuler", "Espace-z (points 1-3-5-6)" ou "Espace-e (points 1-5)". Vous pouvez utiliser les touches de raccourci des opérateurs pour un accès rapide.
Les touches de raccourci des opérateurs sont les suivantes :

Plus : points 2-3-5-7-8
Moins : points 3-6
Divisé par : points 3-4
Multiplier par : points 3-5
Pour cent : points 3-4-6-8
Puissance : Point 4
Racine carrée : Entrée-q (points 1-2-3-4-5)
Point décimal : points 2-5-6
Parenthèse gauche : points 2-3-6
Parenthèse droite : points 3-5-6
PI : Entrée-p (points 1-2-3-4)
Exponentielle : Entrée-e (points 1-5)
Si vous voulez entrer des nombres négatifs, vous devez taper le signe moins (points 3-6) et le mettre entre parenthèses. Par exemple, vous devez saisir moins 2 de la manière suivante : (-2).

Pour le pour cent, vous pouvez obtenir le résultat quand vous écrivez le nombre en premier et le signe pour cent (%) juste après. Immédiatement après avoir tapé le signe pour cent (%), le nombre que vous avez saisi est converti en sa valeur numérique. Par exemple, 90 + 20% est égal à 90 + 18. Vous verrez le nombre 18 sur appuyant sur le signe % car 18 est égal à 20% de 90. Ainsi, vous obtenez 108 pour votre équation.

17.1.2 Fonctions mémoire

Les "Fonctions mémoire" gardent vos résultats et formules dans la mémoire. Le menu "Fonctions mémoire" comporte quatre sous-menus : "Rappel d'éléments", "Effacement complet", "Sauvegarde d'éléments" et "Fonctions statistiques". Vous pouvez vous déplacer entre ces éléments en appuyant sur "Espace-4" ou "Espace-1" à plusieurs reprises, puis faites "Entrée" sur la fonction désirée. Pour accéder à ces éléments de menu, appuyez sur "Espace-m (points 1-3-4)" pour appeler le menu et faites "Entrée" sur "Fonctions mémoire". Ou, vous pouvez appuyer sur "v (points 1-2-3-6)" lorsque vous êtes dans le menu.

17.1.2.1 Rappel d'éléments

"Rappel d'éléments" est une boîte de dialogue qui possède les éléments suivants "liste", "Supprimer", "Affichage détail", un bouton "Confirmer" et un bouton "Annuler". Vous pouvez vous déplacer entre chacun de ces éléments avec "Tab (Espace-4-5)" ou "Maj-Tab (Espace-1-2)". Vous pouvez accéder à "Rappel d'éléments" en appuyant sur "r (points 1-2-3-5)" dans le menu "Fonctions mémoire". Sinon, vous pouvez accéder à la boîte de dialogue en appuyant sur "Backspace-r (points 1-2-3-5)" dans la ligne de calcul. La "liste d'éléments" affiche "un nom d'élément: la valeur du résultat" et vous pouvez vous déplacer à un nom d'élément dans la liste en appuyant sur "Espace-1" ou "Espace-4". Vous pouvez insérer le résultat de l'élément dans votre équation si vous faites "Entrée" sur le nom de l'élément. Vous pouvez également copier chaque élément de la "liste d'éléments". Appuyer la touche "Espace" pour choisir un élément dans la "liste". Ensuite, appuyez sur "Entrée-i (points 2-4)" pour copier les éléments sélectionnés dans le presse-papiers. L'option "Affichage détail" indique le nom de l'élément et son résultat avec la valeur par défaut réglée à "Non". Si vous voulez passer en revue les informations détaillées, appuyez sur "Espace" pour passer à "Oui". Puis, s'affiche en braille "nom de l'élément: la formule = son résultat". "Supprimer" est utilisée pour vous débarrasser de vos éléments enregistrés. Si vous voulez supprimer un élément, vous devez d'abord le sélectionner puis faire "Entrée" sur "Supprimer". Vous pouvez rechercher l'élément à supprimer dans la "liste d'éléments" en appuyant sur "Tab (Espace-4-5)". Ou, vous pouvez appuyer sur "Espace-d (points 1-4-5)" sur ce que vous voulez supprimer dans la liste. Si vous souhaitez supprimer tous les éléments, vous pouvez tous les sélectionner en appuyant sur "Entrée-a (point 1)" puis faites "Espace-d (points 1-4-5)". Si vous voulez supprimer certains d'entre eux, sélectionnez les en appuyant sur "Espace" et faites "Espace-d (points 1-4-5)" sur les éléments sélectionnés.

17.1.2.2 Supprimer tous les éléments enregistrés

Lorsque vous utilisez cette fonction, vous pouvez supprimer tous les éléments enregistrés qui sont stockés dans "Rappel d'éléments". Pour l'activer, vous pouvez appeler le menu en appuyant sur "Espace-m (points 1-3-4)" ou sur "F2". Ensuite, utilisez "Espace-1" ou "Espace-4" pour accéder au menu "Fonctions mémoire" et faites "Entrée". Ensuite, utilisez les flèches haut et bas pour aller à "Effacement complet" et appuyez sur "Entrée". Vous pouvez également appuyer sur "Entrée-d 
1-4-5)" lorsque vous êtes dans la ligne de calcul.

17.1.2.3 Sauvegarde d'éléments

"Sauvegarde d'éléments" est une boîte de dialogue qui a une fenêtre d'édition pour taper le nom de l'élément, un bouton "Confirmer" et un bouton "Annuler". Vous pouvez vous déplacer entre les éléments de commande avec "Tab ("Espace-4-5)" ou "Maj-Tab ("Espace-1-2)". Dans le menu "Fonctions mémoire", vous pouvez accéder à "Sauvegarde d'éléments" en appuyant sur "s (points 2-3-5)". Lorsque vous êtes dans la ligne de calcul, vous pouvez appuyer sur "Backspace-s (points 2-3-4)" pour ouvrir la boîte de dialogue "Sauvegarde d'éléments". Lorsque vous êtes sur la ligne de calcul, si vous tapez le nom de l'élément et la formule : "a=2+sin(30)" suivi par Entrée, le calcul sera automatiquement enregistré. Dans le résultat de votre calcul, vous pouvez accéder à "Sauvegarde d'éléments" pour saisir un nom d'élément dans la zone d'édition, puis vous pouvez l'enregistrer en appuyant sur "Entrée", directement ou en faisant "Entrée" sur le bouton "Confirmer". Si vous tapez les noms de fonctions comme "sin", "cos" ou "pi" en tant que nom d'élément, vous verrez le message "Nom de variable incorrect" et si vous tapez des noms qui ont déjà été enregistrés, vous aurez un message : "Remplacer variable xx par la valeur courante ? Oui". Si vous souhaitez modifier la valeur, faites "Entrée" sur "Oui". Et si vous ne voulez pas changer la valeur, faites "Entrée" sur "Non". Appuyez sur "Espace" pour basculer entre "Oui" et "Non".

17.1.2.4 Fonctions Statistiques

Si vous sélectionnez cet élément de menu, une boîte de dialogue s'ouvre qui se compose d'une zone de liste contenant toutes les variables stockées, une zone de liste affichant les résultats de plusieurs fonctions et un bouton "Fermer". Vous pouvez vous déplacer entre les éléments avec "Tab (Espace-4-5)" ou "Maj-Tab (Espace-1-2)". Vous pouvez faire apparaître cette boîte de dialogue en appuyant sur "Backspace-t (points 2-3-4-5)" dans la ligne de calcul ou en sur "t (points 2-3-4-5)" dans le menu "Fonctions mémoire". Dans la liste des variables, les noms des variables et leurs valeurs actuelles sont affichées. Vous pouvez vous déplacer entre ces variables avec "Espace-4" ou "Espace-1". Pour sélectionner une variable à utiliser dans le calcul, faites "Espace" dessus. Cette liste est la même que celle dans la boîte de dialogue "Rappel variables". La seule différence est que cette boîte de dialogue affiche toujours les noms de variables et les valeurs, quelle que soit la valeur de l'option "Affichage détails". Après avoir sélectionné toutes les variables qui seront utilisées dans le calcul, vous pouvez appuyer sur "Tab (Espace-4-5)" pour passer à la liste "résultat". La liste "résultat" affiche la somme, la moyenne, la variance et l'écart-type des variables sélectionnées. Vous pouvez vous déplacer entre ces éléments avec "Espace-4" ou "Espace-1". Si vous souhaitez copier des résultats de la liste vers le presse-papiers, appuyez d'abord sur "Espace" sur les éléments à copier puis sur "Entrée-i (points 2-4)". (Cependant, "Copier" dans le menu ne peut pas être utilisé. Le raccourci fonctionne uniquement). Une fois copiés dans le presse-papiers, les résultats peuvent être collés dans l'éditeur de texte ou d'autres programmes. Pour fermer la boîte de dialogue, appuyez sur "Espace-z (points 1-3-5-6)" ou faites "Entrée" sur le bouton "Fermer". Pour obtenir les statistiques sur un autre ensemble de variables après la lecture du résultat, appuyez sur "Maj-tab (Espace-1-2)" pour revenir à la liste des variables. Ensuite, appuyez sur "Espace-e (points 1-5)" pour annuler toutes les sélections. Maintenant, sélectionnez toutes les variables à calculer de la même manière que vous l'avez fait avant et appuyez sur "Tab (Espace-4-5)" pour lire le résultat.

17.1.3 Fonction Sinus

Le menu "Fonctions sinus" est activé lorsque vous faites "Entrée" dessus ou en appuyant sur "s (points 2-3-4)" dans le menu. Vous pouvez ouvrir ce menu en appuyant sur "Espace-m (points 1-3-4)". Ou, vous pouvez activer le menu "Fonctions Sinus" en appuyant sur "Entrée-s (points 2-3-4)" dans votre ligne de calcul. La liste "Fonctions sinus" se compose de "Sinus", "Arc sinus" et "Sinus hyperbolique". Si vous faites "Entrée" sur l'une des trois fonctions tout en vous déplaçant avec "Espace-1" ou "Espace-4", ou si vous faites "Entrée" sur "Confirmer" sur l'une des fonctions tout en vous déplaçant avec Tab ("Espace 4-5"), vous pouvez l'insérer dans votre ligne de calcul après avoir sélectionné l'une des fonctions sinus. Ou, vous pouvez insérer l'une des trois fonctions sinus en saisissant la première lettre de chacune dans la liste.

17.1.4 Fonction Cosinus

Vous pouvez activer "Fonctions Cosinus" en faisant "Entrée" sur "Fonctions Cosinus" ou si vous appuyez sur "i (points 2-4)" dans le menu. Vous pouvez ouvrir ce menu en appuyant sur "Espace-m (points 1-3-4)". Ou, dans votre ligne de calcul, vous pouvez ouvrir "Fonctions Cosinus" en appuyant sur "Entrée-i (points 2-4)". La liste "Fonctions Cosinus" se compose de "Cosinus", "Arc cosinus" et "Cosinus hyperbolique". Si vous faites "Entrée" sur l'une des trois fonctions tout en vous déplaçant avec "Espace-1" ou "Espace-4", ou si vous faites "Entrée" sur "Confirmer" tout en vous déplaçant avec Tab ("Espace-4-5"), vous pouvez l'insérer dans votre ligne de calcul après avoir sélectionné l'une des trois fonctions cosinus. Ou, vous pouvez insérer l'une des trois fonctions cosinus en saisissant la première lettre de chacune dans la liste.

17.1.5 Fonction Tangente

Vous pouvez activer "Fonction tangente" lorsque vous faites "Entrée" dessus ou si vous appuyez sur "t (points 2-3-4-5)" dans le menu. Vous pouvez ouvrir ce menu en appuyant sur "Espace-m (points 1-3-4)". Ou, dans votre ligne de calcul, vous pouvez ouvrir "Fonctions tangente" en appuyant sur "Entrée-t (points 2-3-4-5)". La liste "Fonctions tangente" se compose de "Tangente", "Arc tangente" et "Tangente hyperbolique". Si vous faites "Entrée" sur l'une des trois fonctions tout en vous déplaçant avec "Espace-1" ou "Espace-4", ou si vous faites "Entrée" sur "Confirmer" sur l'une des fonctions tout en vous déplaçant avec Tab ("Espace 4-5"), vous pouvez l'insérer dans votre ligne de calcul après avoir sélectionné l'une des fonctions tangente. Ou, vous pouvez insérer l'une des trois fonctions tangente en saisissant la première lettre de chacune dans la liste.

17.1.6 Fonctions Logarithme

"Fonctions Logarithme" est une boîte de dialogue qui contient les éléments suivants : une "Liste de fonctions", un bouton "Confirmer", et un bouton "Annuler". Vous pouvez vous déplacer entre ces trois éléments avec "Tab ("Espace-4-5)" ou "Maj-Tab ("Espace-1-2)". La liste de fonctions consiste en "Logarithme décimal" et "Logarithme naturel" dans laquelle vous pouvez vous déplacer en appuyant sur "Espace-1" ou "Espace-4".

Vous pouvez activer "Fonctions Logarithme " en faisant "Entrée" dessus ou si vous appuyez sur "l (points 1-2-3)" dans le menu. Vous pouvez ouvrir ce menu en appuyant sur "Espace-m (points 1-3-4)". Ou, dans votre ligne de calcul, vous pouvez ouvrir "Fonctions Logarithme" en appuyant sur "Entrée-l (points 1-2-3)".

Lorsque vous utilisez "Fonctions Logarithme ", si vous faites "Entrée" sur une de ces fonctions en vous déplaçant avec "Espace-1" ou "Espace-4", ou si vous faites "Entrée" sur "Confirmer" sur l'une des fonctions tout en vous déplaçant avec Tab ("Espace 4-5"), vous pouvez l'insérer dans votre ligne de calcul après avoir sélectionné l'une des fonctions logarithme. Ou, vous pouvez insérer "Logarithme naturel" en appuyant sur "n (points 1-3-4-5)" dans la liste. Vous pouvez insérer "Logarithme décimal" en appuyant sur "c (points 1-4)".

17.1.7 Copier dans le Presse-papiers

La fonction "Copier dans le Presse-papiers" est utilisé pour copier votre formule ou le résultat dans le presse-papiers puis le coller dans un document de traitement de texte. Vous pouvez l'activer en faisant "Entrée" sur "Copier dans le Presse-papiers" ou en appuyant sur "c (points 1-4)" dans le menu. Vous pouvez ouvrir le menu en appuyant sur "Espace-m (points 1-3-4)" lors de l'exécution de la calculatrice. Ou, dans la ligne de calcul, vous pouvez appuyer sur "Entrée-c (points 1-4)" pour la copie rapide de votre calcul dans le presse-papiers. Après la copie, vous pouvez le coller dans votre document de l'éditeur de texte.

Lorsque vous activez "Copier", vous entendez "Copie terminée" et le BrailleSense Plus vous renvoie à votre ligne de calcul. 

17.1.8 Réglage des Options

"Réglage des Options" est une boîte de dialogue qui contient les éléments suivants : une "Liste de réglages", un bouton "Confirmer", et un bouton "Annuler". Vous pouvez vous déplacer entre ces trois éléments avec "Tab ("Espace-4-5)" ou "Maj-Tab ("Espace-1-2)". La "Liste des réglages" se compose de "Radian" et "Degré", dans laquelle vous pouvez vous déplacer en appuyant sur "Espace-1" ou "Espace-4".

Si vous sélectionnez "Radian", vous pouvez obtenir la valeur PI en utilisant la fonction trigonométrique. Si vous sélectionnez "Degré" et activez PI, vous obtiendrez une réponse erronée. Vous pouvez activer "Réglage des Options" lorsque vous faites "Entrée" dessus ou si vous appuyez sur "o (points 1-3-5)" dans le menu. Bien sûr, vous pouvez ouvrir ce menu en appuyant sur "Espace-m (points 1-3-4)". Ou, dans votre ligne de calcul, vous pouvez activer "Réglage des Options" en appuyant sur "Entrée-o (points 1-3-5)".

Lorsque vous exécutez "Réglage des Options", si vous faites "Entrée" sur ce que vous voulez dans la liste des réglages tout en vous déplaçant avec "Espace-1" ou "Espace-4", ou si vous faites "Entrée" sur "Confirmer" sur ce que vous voulez dans la liste des réglages, tout en vous déplaçant avec "Tab ("Espace-4-5")", vous définissez l'option.

17.1.9 Quitter

Cela sert pour sortir la calculatrice. Vous pouvez quitter un calcul si vous faites "Entrée" sur "Quitter" ou si vous appuyez sur "z" dans le menu. Bien sûr, vous pouvez ouvrir ce menu en appuyant sur "Espace-m (points 1-3-4)". Ou, dans votre ligne de calcul, vous pouvez quitter en appuyant sur "Espace z (points 1-3-5-6)".

17.1.10 Exemples de calculs mathématiques

Ce qui suit sont des exemples pour chacune des fonctions mathématiques que vous pouvez effectuer lors de l'utilisation de la calculatrice sur le BrailleSense Plus.

Fonctions générales :

1. Addition Plus
Pour la fonction Plus, appuyez sur "points 2-3-5-7-8".
Par exemple, pour ajouter les nombres 10 et 20, vous devez saisir : 10+20.
Le résultat affiché est 30.

2. Soustraction Moins
Pour Moins, appuyez sur "points 3-6".
Par exemple, pour ajouter les nombres 10 et 20 et soustraire 5, vous devez saisir : 10+20-5. Le résultat affiché est 25.

3. Multiplication
Pour la multiplication, appuyez sur "points 3-5".
Par exemple, pour multiplier 10 par 20, vous devez entrer : 10*20.
Le résultat affiché est 200.

4. Division
Pour la division, appuyez sur "points 3-4".
Par exemple, pour diviser 20 par 10, vous devez entrer : 20/10. Le résultat affiché est 2.

5. Pour cent
Pour la fonction Pour cent, appuyez sur "points 3-4-6-8".

Si vous voulez calculer ce que vaut 10 pour cent de majoration sur 20, entrez les informations suivantes : 20+10%, ce qui vous donne le résultat 22. Vous obtenez cette réponse, car 2 représente 10 pour cent de 20.

Pour calculer 10 pour cent de remise sur 20, saisissez : 20-10%, ce qui donne le résultat 18.
Vous obtenez cette réponse, car 2 représente 10 pour cent de 20.

Pour calculer quel pourcentage représente 20 par rapport à 10, faites : 20/10%, ce qui donne le résultat 200. 

Pour calculer 10 pour cent de 20, appuyez sur : 20*10%, ce qui donne le résultat 2. C'est-à-dire, 10 pour cent vaut 0,1. 20*0,1 = 2.

6. Puissance
Pour Puissance, appuyez sur "point 4".
Par exemple, pour calculer 2 à la puissance de 10, vous devez écrire : 2^10. La réponse donnée est 1024.

7. Calcul de racine carrée
Pour effectuer la fonction racine carrée, vous devez appuyer sur "Entrée" avec "points 1-2-3-4-5".
Par exemple, pour calculer la racine carrée de 16, saisissez : Entrez avec points 1-2-3-4-5, 16")". Ensuite, appuyez sur "Entrée".
La réponse donnée est 4.

8. Exponentielle
Pour l'exponentielle vous pouvez appuyer sur "Entrée" avec "points 1-5".
Par exemple, pour calculer l'exponentielle de 2, vous devez appuyer sur : Entrez avec points 1-5, puis 2, suivi de ")" et "Entrée". Ce qui donne : exp(2) et le résultat 7.3890561.

1. Fonctions trigonométriques

Fonctions sinus :

Pour Sinus, appuyez sur "Entrée" avec "points 2-3-4" puis "s" Ce qui s'affiche sur l'afficheur braille est : sin(.

Pour Arc Sinus, appuyez sur "Entrée" avec "points 2-3-4", puis "a". Ceci s'affiche : asin(.

Pour Sinus hyperbolique, appuyez sur "Entrée" avec "points 2-3-4" puis "h." Ce qui est affiché : sinh(.
Afin de calculer le sinus d'un angle de 30 degrés, vous tapez la commande suivante : "Entrée" avec "points 2-3-4" puis "s", 30 et puis ")". Appuyez sur "Entrée" et la réponse affichée est 0,5.

Fonctions cosinus :

Pour Cosinus, appuyez sur "Entrée" avec "points 2-4" et puis appuyez sur "i". Ceci est affiché : cos(.

Pour Arc Cosinus, appuyez sur "Entrée" avec "points 2-4", puis "a". Ceci s'affiche : acos(.

Pour Cosinus hyperbolique, appuyez sur "Entrée" avec "points 2-4", puis "h". Ceci s'affiche : cosh(.
Par exemple, pour calculer le cosinus de l'angle 30 degrés, vous appuyez sur : "Entrée" avec "points 2-4", "c", 30 et puis ")". Ensuite, appuyez sur "Entrée". La réponse donnée est 0,8660254.

Fonctions Tangente :

Pour Tangente, appuyez sur "Entrée" avec "points 2-3-4-5" puis "t". Il s'affiche : tan(.
Pour Arc tangente, appuyez sur "Entrée" avec "points 2-3-4-5", puis "a". Ceci s'affiche : atan(.
Pour Tangente hyperbolique, appuyez sur "Entrée" avec "points 2-3-4-5" puis "h". Ceci s'affiche : tanh(.
Par exemple, pour calculer la tangente de l'angle 30 degrés, appuyez sur : "Entrée" avec "points 2-3-4-5", "t", 30 et puis ")". C'est tan(30) qui vous donne le résultat 0,57735027.

Fonctions Logarithme

Logarithme décimal
Pour Logarithme décimal, appuyez sur "Entrée" avec "points 1-2-3" puis "n". Il s'affiche : log(.
Par exemple, pour calculer le logarithme décimal de 100, appuyez sur : "Entrée" avec "points 1-2-3", "n", 100 et puis ")". Ce qui donne : log(100) et le résultat 2.

Logarithme naturel
Pour Logarithme naturel, appuyez sur "Entrée" avec "points 1-2-3" puis "e". Il s'affiche : ln(.
Par exemple, pour calculer le logarithme naturel de 100, appuyez sur : "Entrée" avec "points 1-2-3", "e", 100 et puis ")". Ce qui donne : ln(100) et le résultat 4,60517019.

17.2 Régler la date et l'heure

Si vous souhaitez régler l'horloge interne du BrailleSense Plus, vous pouvez le faire en faisant "Entrée" sur "Réglage date et heure" dans le menu "Utilitaires". Dans le menu "Utilitaires", vous pouvez localiser la date et l'heure en appuyant sur "t (points 2-3-4-5)", ou en naviguant dans le menu "Utilitaires" avec "Espace-1" ou "Espace-4".

"Réglage date et heure" est une boîte de dialogue qui se compose de "Fuseau horaire", "Utiliser le changement d'heure", "Format heure", "Heure", "Date", "Synchronisation temps Internet", un bouton "Confirmer", et un bouton "Annuler". Vous pouvez vous déplacer entre ces éléments avec "Tab (Espace-4-5)" ou "Maj-Tab (Espace-1-2)".

Si vous activez "Réglage date et heure" pour la première fois, vous verrez "Fuseau horaire? Bruxelles, Copenhague, Madrid, Paris (GMT-01:00)" qui est défini comme la valeur par défaut. Dans le "Fuseau horaire", vous pouvez modifier la valeur en appuyant sur "Espace-4" ou "Espace-1" ou en tapant la première lettre de villes représentées. Si vous avez sélectionné l'un des fuseaux horaires, vous pouvez passer à l'élément suivant en appuyant sur "Tab ("Espace-4-5")" ou l'élément précédent en appuyant sur "Maj-Tab ("Espace- 1-2")".

L'option "Utiliser le changement d'heure" s'affiche en fonction du "Fuseau horaire".
À savoir si l'heure d'été est utilisée dans le fuseau horaire sélectionné, cet élément s'affiche. Sinon, cela n'est pas affiché. Vous pouvez cocher ou décocher cet élément en appuyant sur "Espace".

L'élément suivant est "Format heure" où vous pouvez basculer entre 12 et 24 heures. Vous pouvez basculer entre ces durées de temps avec "Espace-1" ou "Espace-4". 

Une fois que vous avez sélectionné une heure, vous pouvez passer à la suivante en appuyant sur "Tab ("Espace-4-5")". Dans "Heure", vous pouvez la vôtre. Si vous sélectionnez l'horloge sur 12 heures dans "Format heure", vous pouvez voir A.M. ou P.M. après l'heure et les minutes. Dans l'horloge sur 12 heures, vous pouvez régler l'heure après avoir sélectionné A.M. ou P.M. en appuyant sur "Espace-x (points 1-3-4-6)". Dans le cadre d'horloge sur 24 heures, vous pouvez saisir un nombre compris entre 0 et 24 heures indépendamment de l'indicateur A.M. ou P.M. Lorsque vous entrez des valeurs de temps, vous devez mettre un "espace" ou ": (deux-points)" entre les heures et les minutes. Pour définir vos données, vous pouvez passer à la "Date" en appuyant sur "Tab (Espace-4-5)". Dans "Date", vous devez mettre le mois, le jour et l'année dans cet ordre. Vous devez utiliser un nombre à 2 chiffres pour le mois, pour le jour et à 4 chiffres pour l'année, tout en tapant un "espace" ou "/ (slash)" entre eux. 
Le point suivant est "Synchronisation temps internet" où vous pouvez synchroniser l'heure et la date. Cette fonction est très utile lorsque la date et l'heure du BrailleSense Plus sont plus rapides ou plus lents que l'heure actuelle. Tout d'abord, pour exécuter cette fonction, vous devez connecter votre BrailleSense Plus à Internet. Une fois Internet connecté, faites "Entrée" sur le bouton "Synchronisation temps internet". Après la synchronisation, vous voyez le temps synchronisé dans la zone d'édition de la liste déroulante "Heure" . De même, lorsque vous appuyez sur "Tab (Espace-4-5)", vous avez la date synchronisée dans zone d'édition de la liste déroulante "Date".

Après avoir rempli les informations nécessaires, vous pouvez faire "Entrée" sur "Valider" en appuyant sur "Tab (Espace-4-5)", puis vous revenez à "Régler Date et Heure". Ou, vous pouvez appuyer sur "Entrée" lorsque vous avez terminé d'entrer toutes les informations car la commande par défaut est "Confirmer".

17.3 Vérification Date et Heure

Vous pouvez ici vérifier la date et l'heure. Pour activer cette fonction, appuyez sur "Espace-4" ou "Espace-1" dans le menu "Utilitaires", puis faites "Entrée" sur "Vérification date et heure". Ou, vous pouvez activer cette fonction en appuyant sur "d" dans le menu. Partout dans le BrailleSense Plus, vous pouvez appuyer sur "Espace-t (points 2-3-4-5)" pour vérifier l'heure. Si vous appuyez sur "Espace-t (points 2-3-4-5)," le BrailleSense Plus dit l'heure courante et l'affiche en braille. Alors, si vous appuyez sur "Tab ("Espace-4-5")", le BrailleSense Plus vocalise et affiche la date d'aujourd'hui.

17.4 Réveil

Si vous avez configuré le "Réveil", une alarme retentira sur le BrailleSense Plus à l'heure indiquée tous les jours. Si vous souhaitez ouvrir le "Réveil", allez dans le menu "programmes" jusqu'à "Utilitaires" puis appuyez sur "Entrée". Ensuite, utilisez "Espace-1" ou "Espace-4" pour trouver "Réveil" puis faites "Entrée". Si c'est la première fois que vous ouvrez le "Réveil" et que vous n'avez pas encore réglé la date ou l'heure du BrailleSense Plus, celui-ci indique : "Réglez l'heure:" Après avoir défini l'heure, le BrailleSense Plus affiche la boîte de dialogue "Réveil". Le BrailleSense Plus dit alors : "Réglage heure réveil :". La boîte de dialogue "Réveil" contient les éléments suivants : "Réglage heure réveil", "Sonnerie", "Périodicité", "Durée de sonnerie", "Intervalle de répétition", "Répétition réveil", boutons "Confirmer" et "Annuler". Vous pouvez vous déplacer entre ces éléments avec "Tab (Espace-4-5)" ou "Maj-Tab (Espace-1-2)". Si vous voulez vérifier les paramètres du réveil, ouvrez cette boîte de dialogue. Vous verrez les paramètres courants d'alarme. Lorsque l'alarme retentit, l'affichage en braille sur le BrailleSense Plus affiche aussi le message : "Réveil en marche". Appuyez sur "Backspace-entrée" pour arrêter l'alarme. Si vous souhaitez arrêter l'alarme, appuyez sur "Backspace-Entrée". Une fois que vous avez appuyé sur "Backspace-entrée", le BrailleSense Plus reste allumé, même si l'interrupteur est sur "Arrêt". Afin d'arrêter le BrailleSense Plus, vous devez mettre l'interrupteur sur "Marche" puis sur "Arrêt" après avoir fait "Backspace-entrée". Ensuite, le BrailleSense Plus s'éteint et l'alarme ne sonnera pas jusqu'à ce que vous la mettiez à nouveau en service. Si vous n'êtes pas en mesure de mettre l'appareil hors tension, vous devez activer le "Mode d'économie d'énergie" dans les "Réglages des options" (comme expliqué dans le chapitre 3.2.30), pour éviter de vider la batterie.

17.4.1 Réglage heure réveil

Lorsque vous ouvrez la boîte de dialogue "Réveil", le BrailleSense Plus affiche le champ "Réglage heure réveil". La valeur est définie à l'heure courante ou à celle configurée précédemment. Ici, vous pouvez taper directement l'heure ou l'ajuster en utilisant les touches de raccourci, comme expliqué dans le paragraphe 6.3. Après avoir réglé l'heure, vous pouvez appuyer sur "Tab ("Espace-4-5")" pour passer au champ suivant. Quelle que soit votre position dans le BrailleSense Plus, vous pouvez vérifier l'heure en appuyant sur "Espace-t (points 2-3-4-5)".

17.4.2 Son d'alarme

Vous pouvez sélectionner une sonnerie d'alarme pour le réveil. Si vous appuyez sur "Tab ("Espace-4-5")" sur "Réglage heure réveil", vous entendez le son de l'alarme actuellement défini. Appuyez sur "Espace-1" ou "Espace-4" pour changer le son de l'alarme en entendant les différents sons d'alarme. Sélectionnez l'un des trois sons d'alarme qui sont disponibles. Lorsque vous avez sélectionné le son que vous souhaitez, appuyez sur "Tab (Espace-4-5)" pour passer au champ suivant.

17.4.3 Périodicité

Dans ce champ, vous pouvez définir à quel(s) jour(s) de la semaine l'alarme se déclenche. Il y a quatre options : "Désactivé", "Une fois", "Jour de la semaine" et "Tous les jours". Déplacez-vous entre ces options en appuyant sur "Espace-1" ou "Espace-4". Si "Périodicité" est réglé sur "Désactivé", l'alarme ne se déclenche pas à l'heure spécifiée. Si "Périodicité" est réglé sur "Une fois", l'alarme se déclenche qu'une seule fois. Si "Périodicité" est réglé sur "Jour de la semaine," l'alarme se déclenche à la même heure chaque jour de semaine, du lundi au vendredi. Si "Périodicité" est réglé sur "Tous les jours," l'alarme se déclenche à l'heure indiquée 7 jours par semaine, même le week-end. Lorsque vous avez sélectionné l'option que vous souhaitez, appuyez sur "Tab (Espace-4-5)" pour passer au champ suivant.

17.4.4 Durée de sonnerie

Cette option définit la durée de temps pendant laquelle l'alarme retentit. Les options sont 1 minute, 2 minutes ou 3 minutes. Déplacez-vous entre ces options en appuyant sur "Espace-1" ou "Espace-4". Si vous définissez la durée de sonnerie à 1 minute, l'alarme retentit pendant une minute puis se tait. Pour arrêter l'alarme, appuyez sur "Backspace-entrée".

17.4.5 Intervalle de répétition

Cette option définit l'espace de temps entre chaque retentissement d'alarme. Par exemple, après que l'alarme ait cessé de sonner, elle retentit à nouveau au bout de 3 minutes si vous définissez l'intervalle de répétition à trois minutes. Les valeurs disponibles sont 1, 3, 5, 10, 15 ou 20 minutes. Déplacez-vous entre ces options en appuyant sur "Espace-1" ou "Espace-4". 

17.4.6 Répétition réveil

Cette option vous permet de décider combien de fois l'alarme retentit. Les valeurs disponibles sont de 1 à 10 fois. Par exemple, si l'alarme n'est pas désactivée en appuyant sur "Backspace-entrée", elle se répète selon le nombre de fois que vous définissez pour cette option. Déplacez-vous entre ces options en appuyant sur "Espace-1" ou "Espace-4". 

17.4.7 Confirmer / Annuler

Si vous faites "Entrée" sur le bouton "Confirmer", les options modifiées sont sauvées et la boîte de dialogue se ferme. Si vous ne voulez pas enregistrer les modifications que vous faites, faites "Entrée" sur le bouton "Annuler". Le BrailleSense Plus conserve les paramètres précédents du "Réveil" et ferme la boîte de dialogue.

17.5 Calendrier

Vous pouvez activer le calendrier en faisant "Entrée" sur "Calendrier" dans le menu "Utilitaires", ou en appuyant sur "l (points 1-2-3)". Dans le calendrier, vous pouvez vérifier les trois types d'informations de l'année 1841 à l'année 2043. Si vous tapez une date qui n'est pas dans la plage et appuyez sur "Entrée", vous obtenez le message "Date invalide" et vous revenez là où vous étiez en tapant la date.

17.5.1 Utiliser le Calendrier

Le "Calendrier" est composé de "Calendrier" et "Jour de la semaine". Dans le "Calendrier", un mois bissextile s'affiche avec "l (points 1-2-3)". Le calendrier fonctionne selon une unité de date. La valeur par défaut est la date à laquelle le BrailleSense Plus a été ajusté la dernière fois. Vous pouvez vérifier la date de deux façons.
Ce qui suit est une explication sur la manière de vérifier les dates.

1. Déplacement entre éléments
Vous pouvez basculer entre "Calendrier" et "Jour de la semaine" en appuyant sur "Tab ("Espace-4-5")" ou "Maj-Tab ("Espace-1-2")".
2. Saisir la date
Dans le calendrier, vous pouvez taper un mois, un jour et une année. Pour l'année, vous devez taper un numéro à 4 chiffres et pour le mois et le jour, vous devez saisir des nombres à 2 chiffres. Il est possible de taper ces nombres en braille sans le signe de chiffre. Vous pouvez mettre un "Espace" ou un "/ (slash)" entre le mois, le jour et l'année. Si vous faites "Entrée" après avoir tapé une date, vous entendez la date et pouvez aller à l'élément suivant. 
3. Raccourcis clavier pour le changement de date :

Aller au jour suivant : Espace-6
Aller au jour précédent : Espace-3
Aller à la semaine suivante : Espace-5
Aller à la semaine précédente : Espace-2
Aller au mois suivant : Espace-4
Aller au mois précédent : Espace-1
Aller à l'année suivante : Espace-5-6
Aller à l'année précédente : Espace-2-3

17.6 Dictionnaire de prononciation

Le "Dictionnaire de prononciation" est utilisé pour enregistrer ou modifier la prononciation du BrailleSense Plus pendant qu'il parle. Vous pouvez l'activer en appuyant sur "p (points 1-2-3-4)" dans le menu "Utilitaires".

Le "Dictionnaire de prononciation" est composé de la liste et des boutons "Ajouter mot", "Modifier mot", "Supprimer mot" et "Fermer". Vous pouvez vous déplacer entre ces commandes avec "Tab (Espace-4-5)" ou "Maj-Tab (Espace-1-2)". La liste est affiché telle que : "mot: xx - yy" où "xx" est le mot d'origine et "yy" est le mot que vous voulez entendre au lieu du mot d'origine. Par exemple, si vous voulez entendre "Organisation mondiale de la santé" pour le mot original "OMS" et ajouter le mot, la liste sera affichée comme suit : "entrée? OMS - Organisation mondiale de la santé". S'il y a beaucoup d'éléments dans la liste, vous pouvez vous déplacer vers le haut ou vers le bas en appuyant sur "Espace-1" ou "Espace-4". Vous pouvez aussi cliquer avec le curseur routine sur la position sur laquelle vous souhaitez mettre le focus. Par exemple, s'il y a 10 éléments dans la liste et que vous voulez atteindre le cinquième, il vous suffit de cliquer sur le curseur routine numéro 5. La liste n'est pas triée par ordre alphabétique et mais par l'ordre séquentiel d'ajout des éléments.

Si vous souhaitez ajouter un nouveau mot, faites "Entrée" sur le bouton "Ajouter mot" ou appuyez sur "Espace-i (points 2-4)". Ensuite, vous obtenez : "Ajouter entrée:" Ici, vous pouvez taper le mot dont vous souhaitez modifier sa prononciation et faites (Espace-4-5)" pour vous rendre à répondre "Valeur de conversion:" Ici, vous pouvez saisir la prononciation que vous voulez entendre, puis faites "Entrée" ou appuyez sur "Tab (Espace-4-5)" pour passer au bouton "Confirmer" et faites "Entrée". Le mot est ajouté et le focus revient au bouton "Ajouter mot". Dans le cas de l'ajout du mot en appuyant sur "Espace-i (points 2-4)," le mot nouvellement ajouté est affiché. Si vous souhaitez annuler cette modification, faites "Entrée" sur le bouton "Annuler" ou appuyez sur "Espace-e (points 1-5)" ou sur "Espace-z (points 1-3-5-6)".

Si vous souhaitez modifier un mot enregistré, circulez dans la liste avec "Espace-1" ou "Espace-4" jusqu'à l'élément que vous souhaitez modifier. Puis allez au bouton "Modifier mot" en appuyant sur "Tab (Espace-4-5)" et faites "Entrée". Ou sur l'élément que vous souhaitez modifier, appuyez simplement sur "Espace-m (points 1-3-4)". Ensuite, vous obtenez : "Modifier terme: (mot ciblé)". À ce moment, si vous appuyez sur "Tab (Espace-4-5)" une fois, vous obtenez : "Valeur de conversion: (nouvelle prononciation)". Ici, vous pouvez saisir la prononciation que vous souhaitez modifier et alors faire "Entrée". Ou appuyez sur "Tab (Espace-4-5)" pour passer au bouton "Confirmer" puis sur "Entrée". Alors le mot est modifié et le focus revient au bouton "Modifier mot". Dans le cas de modification du mot en appuyant sur "Espace-m (points 1-3-4)," le mot nouvellement modifié est affiché. Si vous souhaitez annuler cette modification, faites "Entrée" sur le bouton "Annuler" ou appuyez sur "Espace-e (points 1-5)" ou sur "Espace-z (points 1-3-5-6)".

Si vous souhaitez supprimer un mot enregistré, circulez dans la liste avec "Espace-1" ou "Espace-4" jusqu'à l'élément que vous souhaitez supprimer. Puis après être allé au bouton "Supprimer mot" en appuyant sur "Tab (Espace-4-5)", faites "Entrée". Ou sur l'élément que vous souhaitez supprimer, appuyez simplement sur "Espace-d (points 1-4-5)". Ensuite, vous obtenez le message : "Supprimer? Oui". Si vous êtes sûr de supprimer l'élément, appuyez sur "Entrée". Sinon, appuyez sur "Espace" pour passer à "Non", puis faites "Entrée".

Si vous voulez sortir du "dictionnaire de prononciation", faites "Entrée" sur le bouton "Fermer" ou appuyez sur "Espace-z (points 1-3-5-6)".

17.7 Chronomètre

Lorsque vous faites "Entrée" sur "Chronomètre, vous obtenez : "00:00:00". Si vous appuyez sur "Entrée", le chronomètre démarre. Si vous appuyez à nouveau sur "Entrée", il se met en pause et le BrailleSense Plus indique le temps écoulé et l'affiche en braille. Appuyer à nouveau sur "Entrée" redémarrera le chronomètre d'où il a été arrêté.

Si vous appuyez sur "Backspace" en phase de "fonctionnement" ou de "pause", le système remet à zéro l'affichage : "00:00:00". Alors que le chronomètre fonctionne, appuyer sur "Espace" fait dire au BrailleSense Plus le temps écoulé présentement. Dans ce cas, l'afficheur braille affiche toujours l'horloge.
 
Alors que le chronomètre est en marche, en appuyant sur "Espace-F2", l'affichage du temps est suspendu alors que le chronomètre continue de fonctionner. Si vous appuyez sur "Espace-F2", le temps décompte à nouveau.

Si vous appuyez sur "Tab ("Espace-4-5")" ou "Maj-Tab ("Espace-1-2")" avant le démarrage ou en cours d'exécution du chronomètre, vous passez au "Compte à rebours". Si vous activez le "Compte à rebours", il vous sera demandé de rentrer les heures, minutes et secondes. Lors de la saisie dans les heures, minutes et secondes, vous devez saisir un nombre à deux chiffres pour les heures, minute et seconde, en braille sans signe de chiffre. Si vous appuyez sur "Entrée" sans entrer aucun nombre, le "Compte à rebours" commence avec la valeur par défaut qui est d'une minute. Au démarrage, le "Compte à rebours" affiche "Décompte xx minutes" et il se met en marche. Si vous faites "Entrée" dans le "Compte à rebours", le BrailleSense Plus vous indique le temps restant puis il se met en pause. Si vous appuyez sur "Entrée" à nouveau, il redémarre. Appuyer sur "Backspace" efface le "Compte à rebours." Si le compteur atteint zéro, vous entendez une alarme pendant 10 secondes et le "Compte à rebours" est remis à zéro. Si vous appuyez sur "Backspace-entrée" tandis que l'alarme sonne, l'alarme s'arrête, le compteur est mis à zéro et est prêt à recevoir une nouvelle heure.

Si vous appuyez sur "Tab (Espace-4-5)" ou "Maj-Tab (Espace-1-2)" à nouveau n'importe où dans le compte à rebours, le chronomètre est réactivé. Si vous souhaitez quitter le "Chronomètre" ou le "Compte à rebours, appuyez sur "Espace-z (points 1-3-5-6)" n'importe où et vous reviendrez au menu "Chronomètre".

17.8 Terminal de Lecteur d'écran

Le "Terminal de lecteur d'écran" permet au BrailleSense Plus d'être utilisé comme afficheur braille lorsqu'il est branché à un ordinateur qui utilise un lecteur d'écran compatible tel que Jaws, Window-Eyes ou Supernova. Avant d'utiliser cette fonction, assurez-vous que le BrailleSense Plus est connecté à votre ordinateur via un câble série, une liaison Bluetooth ou un port USB. Pour activer cette fonction, allez dans le menu "Utilitaires" et appuyez sur "Entrée". Ensuite, faites "Espace-4" jusqu'à ce que vous entendiez "Terminal de lecteur d'écran". Ensuite, appuyez sur "Entrée". Si vous activez "Terminal pour lecteur d'écran", vous verrez la liste des moyens de connexion. Dans la liste, vous verrez "Port série, "Port série Bluetooth" et "Port USB". Appuyez sur "Espace-1" ou "Espace-4" jusqu'à ce que vous souhaitiez sélectionner. Si vous en avez sélectionné, appuyez sur "Entrée" et vous entendez "Mode terminal". Le BrailleSense Plus ne dit plus rien puisqu'il fonctionne maintenant comme un simple afficheur braille pour votre ordinateur. Si vous n'arrivez pas à vous connecter, vous êtes renvoyé à la liste des moyens de connexion.

Pour quitter "Terminal de lecteur d'écran", appuyez sur "Backspace-Espace-z (points 1-3-5-6)".

17.9 Paramétrage Internet

La fonction "Paramétrage Internet" est utilisée pour mettre en place votre configuration IP. Dans "Paramétrage Internet", vous trouverez "LAN", "Réseau sans fil", "Modem", "ADSL" et "Bluetooth vers réseau téléphonique". Vous pouvez vous déplacer entre ces quatre éléments avec "Espace-4" ou "Espace-1". Le paramétrage "LAN" devrait être utilisé si vous vous connectez à Internet via un réseau ou un routeur. Le paramétrage "Modem" devrait être utilisé si vous vous connectez à Internet via un modem téléphonique. Le paramétrage "ADSL" devrait être utilisé si vous vous connectez à Internet via un modem DSL. Pour vous connecter à Internet via un réseau sans fil, utilisez la fonction "Réseau sans fil".

Si vous souhaitez activer la fonction "Paramétrage Internet", faites "Entrée" sur "Paramétrage Internet" dans le menu "Utilitaires" ou appuyez sur "I (points 2-4)". Vous pouvez vous déplacer entre les éléments du menu "Utilitaires" avec "Espace-1" ou "Espace-4".
Si vous souhaitez accéder à Internet avec le BrailleSense Plus, vous devez définir les paramètres dans "Paramétrage Internet" qui est l'un des sous-menus du menu "Utilitaires".
Ou, si le PC sur lequel le programme ActiveSync est installé est connecté à Internet et au BrailleSense Plus, le BrailleSense Plus peut accéder à Internet.

Les fonctions de ce menu sont expliquées plus en détail dans les chapitres suivants.

17.9.1 Paramétrage Réseau local LAN

Si vous paramétrez un réseau local, vous devez d'abord connecter un câble réseau au BrailleSense Plus. Dans cette configuration, vous pouvez décider si vous utilisez la configuration automatique ou manuelle pour votre configuration IP. Si vous le choisissez "automatique", faites "Entrée" sur "Réglage IP Automatique". Ensuite, il sera paramétrer automatiquement. Pour le réglage automatique, le serveur hôte doit fournir un service DHCP (Dynamic Host Configuration Protocol).

Si vous voulez mettre en place votre configuration IP manuellement, passez à "Manuel" en appuyant sur "Espace-1" pour obtenir "Réglage IP: Automatique" et appuyez sur "Entrée". Alors, vous trouverez les éléments suivants : "IP", "Masque de sous réseau", "Passerelle" et "DNS primaire". Ces paramètres requièrent des informations spécifiques. Contactez votre fournisseur de service Internet pour la bonne information. Pour saisir les informations, vous devez utiliser l'ordinateur en braille et, après, vous pouvez passer au point suivant en appuyant sur "Espace-4". Enfin, après avoir renseigné le "DNS primaire", appuyez sur "Entrée". Alors, vous verrez le message "Paramétrage réussi". Vous serez renvoyé à "Paramétrage Internet" avec vos informations enregistrées. Vous pouvez ensuite utiliser les applications Mail, MSN Messenger ou le navigateur Web.

17.9.2 Paramétrage réseau sans fil

Si vous souhaitez vous connecter à un réseau sans fil, vous devez utiliser la fonction "Réseau sans fil". Afin d'utiliser le "Réseau sans fil", vous devez activer l'option "Réseau sans fil" dans le menu "Options".

Aller au menu "Utilitaires" qui se trouve dans le menu "programmes" en appuyant sur "F1", puis appuyez sur "Espace-4" à plusieurs reprises pour passer au menu "Utilitaires". Ensuite, faites "Entrée" sur "Utilitaires". Ensuite, passez à "Paramétrage Internet" en appuyant sur "Espace-1" ou "Espace-4" puis faites "Entrée". Et puis faites "Entrée" sur "Réseau sans fil".

La boîte de dialogue "Réseau sans fil" se compose des éléments suivants : liste "Point d'accès", bouton "Avancé" et bouton "Fermer". Vous pouvez vous déplacer entre ces commandes avec "Tab (Espace-4-5)" ou "Maj-Tab (Espace-1-2)". Si votre réseau sans fil est désactivé, vous entendez "Pas d'item" lorsque vous faites "Entrée" sur "Réseau sans fil".

Lorsque vous ouvrez d'abord la boîte de dialogue "Réseau sans fil", le focus est mis sur la liste "Point d'accès". La liste contient les informations des points d'accès sans fil qui sont recherchés. 

La liste "Point d'accès" vous permet de connaître le "nom du point d'accès", le "Codage" et la "Sensibilité" de chaque élément. (Ex: Orange, codage: WEP, Sensibilité: bonne). S'il y a plus d'un point d'accès dans la liste, vous pouvez les consulter en appuyant sur "Espace-4" ou "Espace-1". Déplacez-vous au "Point d'accès" auquel vous souhaitez vous connecter. Et appuyez sur "Entrée". Et puis, vous entendrez le message "Connexion à (nom du point d'accès)" et le son correspondant. Si vous utilisez une clé de réseau d'accès, lorsque vous appuyez sur "Entrée", la zone d'édition "Clé réseau" s'affiche. Dans la zone d'édition, vous devez saisir la clé de codage et appuyer sur "Entrée". Et si vos paramètres sont corrects, puis vous entendez "Paramétrage profil réussi" avec le son de connexion. 

La boîte de dialogue "Avancé" est utilisée pour modifier un profil ajouté, ajouter un nouveau profil ou vérifier un profil existant. Si vous faites "Entrée" sur le bouton "Avancé" alors que le réseau sans fil désactivé, le message "Pas d'item" s'affiche. Faites "Entrée" sur le bouton "Avancé" lorsque le réseau sans fil est activé. La boîte de dialogue "Avancé" possède 5 commandes. Vous pouvez vous déplacer entre ces commandes avec "Tab (Espace-4-5)" ou "Maj-Tab (Espace-1-2)".

Le boîte de dialogue "Avancé" contient : une liste "profils", boutons "Connecter", "Ajouter", "Effacement", "Propriétés" et "Fermer".

1. Liste des "profils" : Ici, vous pouvez voir la liste des profils que vous avez ajoutés. Vous pouvez vous déplacer dans la liste avec "Espace-4" ou "Espace-1".

2. Bouton "Connecter" L'appui sur le bouton tente une connexion au réseau sans fil à l'aide du profil sélectionné en 

3. Bouton "Ajouter" : Vous pouvez ajouter un profil. La boîte de dialogue "Ajouter" possède 10 commandes.
1)  "Paramétrage IP : Liste déroulante "Automatique" : Vous pouvez basculer entre automatique et manuel en appuyant sur "Espace-4" ou "Espace-1". Si vous sélectionnez "Manuel", vous devez entrer votre adresse IP, le masque de sous-réseau, l'adresse de passerelle et l'adresse de DNS par vous-même. Vous pouvez vous déplacer entre ces zones d'édition avec "Espace-4" ou "Espace-1". Appuyez sur "Tab ("Espace-4-5")" pour passer à la commande suivante.
2) Zone d'édition "Nom du réseau (SSID)" : La zone d'édition est vide et vous pouvez saisir le nom du réseau que vous préférez.
3) Liste déroulante "Mode réseau" : Ici, vous pouvez choisir entre "Infrastructure" et "802,11 ad-hoc" en appuyant sur "Espace-1" ou "Espace-4".
4) Liste déroulante "Mode d'identification réseau" : Ici vous pouvez choisir entre "Ouvert", "Partagé", "WPA-PSK" et "WPA2-PSK" en appuyant sur "Espace-1" ou "Espace-4".
5) Liste déroulante "Cryptage des données" : Ici, vous pouvez sélectionner la méthode de cryptage des données en appuyant sur "Espace-1" ou "Espace-4". Si vous sélectionnez "Ouvert" ou "Partagé" dans le mode d'authentification réseau, vous pouvez choisir entre "Inactif" et "WEP". Et si vous sélectionnez "WPA-PSK" ou "WPA2-PSK" en mode d'authentification réseau, soit "AES" soit "TKIP" peut être sélectionné dans la liste déroulante "Cryptage des données".
6) Case à cocher "Chaîne générée automatiquement" : Si le "point d'accès" ne fournit pas automatiquement une clé pour les utilisateurs, décochez cette case en appuyant sur "Espace". Le réglage par défaut de cette case est coché. 
7) Zone d'édition "Clé réseau" : Il s'agit d'une zone de texte pour saisir la clé de réseau si celle-ci n'est pas donnée automatiquement.
8) Zone d'édition "Clé d'index" : Il s'agit d'une zone de texte pour saisir le numéro du point d'accès sans fil, qui correspond à la clé d'entrée du réseau.
9) Bouton "Confirmer" : Appuyer sur ce bouton fait appliquer les modifications.
10) Bouton "Annuler" : Vous pouvez appuyer sur ce bouton pour annuler le paramétrage.

Note : 
1) Si le "Cryptage de données" a été réglé sur "Désactivé", appuyez sur "Tab (Espace-4-5)" et vous passez directement au bouton "Confirmer". 
2) "Clé réseau" et "Index clé" sont affichés seulement si vous décochez la case "Chaîne générée automatiquement".

4. Bouton "Effacement" : Si vous voulez supprimer un élément dans la liste des profils, sélectionnez l'élément que vous souhaitez supprimer puis appuyez sur "r (points 1-2-3-5)" ou allez sur le bouton "Supprimer" en appuyant sur "Tab ("Espace-4-5")" puis faites "Entrée" sur le bouton "Effacement".

5. Bouton "Propriétés" : Si vous souhaitez obtenir des informations sur un élément sélectionné dans la liste des profils, faites "Entrée" sur le bouton "Propriétés" après sélection du profil avec "Tab ("Espace-4-5")". Vous pouvez confirmer les informations ajoutées à chaque élément. Vous pouvez ici modifier directement un élément.

Pour sortir de la boîte de dialogue "Avancé", appuyez sur "Espace-e (points 1-5)" ou "Espace-z (points 1-3-5-6)".

17.9.3 Paramétrage Modem et Bluetooth

Si vous paramétrez le BrailleSense Plus pour se connecter à Internet via un modem, vous devez d'abord mettre une carte CF de type modem dans le logement Compact Flash et connecter une ligne téléphonique au modem CF. Ensuite, activez "Paramétrage Internet" dans le menu "Utilitaires". Après avoir activé "Paramétrage Internet" passez à "Modem" en appuyant sur "Espace-1" ou "Espace-4" puis appuyez sur "Entrée". 
Si vous souhaitez vous connecter au réseau mobile via Bluetooth, vous pouvez aller à "Paramétrage Internet" dans le menu "Utilitaires" et sélectionnez "Bluetooth vers réseau téléphonique" et faire Entrée. Dans ce cas, vous n'avez pas besoin d'insérer de carte modem Compact Flash dans le BrailleSense Plus et l'interface utilisateur est identique à celle de paramétrage d'une connexion en utilisant le modem.
Le paramétrage du modem contient les éléments suivants : "Liste de connexion", "Défaut", "Ajouter", "Modifier", "Supprimer" et "Fermer". Vous pouvez vous déplacer entre ces commandes avec "Tab (Espace-4-5)" ou "Maj-Tab (Espace-1-2)". Au sein de chaque élément, vous pouvez vous déplacer en appuyant sur "Espace-4" ou "Espace-1".

La "Liste de connexion" contient les noms de connexion ajoutées. Vous pouvez vous déplacer entre ces éléments avec "Espace-4" ou "Espace-1".

"Défaut" est pour configurer la connexion par défaut dans le Paramétrage Internet. Si vous voulez choisir une connexion par défaut, passez à la "Liste de connexion" et passez à "Défaut" en appuyant sur "Tab ("Espace-4-5")". Ensuite, appuyez sur "Entrée".

"Ajouter" est une boîte de dialogue où vous pouvez configurer l'environnement en ce qui concerne les noms de groupe de connexion. Elle contient les éléments suivants : "Liste des noms de connexion", un bouton "Confirmer" et un bouton "Annuler". Vous pouvez vous déplacer entre ces commandes avec "Tab (Espace-4-5)" ou "Maj-Tab (Espace-1-2)". La "Liste des noms de connexion" possède "Nom de connexion", "Nombre de la connexion", "ID", "Mot de passe" et "Vitesse du modem". Dans "Nom de connexion", vous pouvez taper le nom d'hôte auquel se connecter et dans "Nombre de connexion", le numéro de l'hôte. Ici, vous pouvez saisir seulement des chiffres et des virgules (,). Vous pouvez taper les numéros en braille. Dans "ID" et "Mot de passe", utilisez le braille informatique pour saisir ces informations qui sont requises par le serveur hôte. Dans le cas du Bluetooth vers réseau téléphonique, vous pouvez établir la connexion au réseau mobile sans mot de passe en fonction du serveur Mobile. Pour "Vitesse du modem, sélectionnez en une dans la liste en appuyant sur "Backspace" ou "Espace". Après avoir complété chaque élément, vous pouvez passer au point suivant en appuyant sur "Tab ("Espace-4-5")". Enfin, une fois "Vitesse du modem" renseigné, vous pouvez faire "Entrée" pour enregistrer votre configuration. Avant d'enregistrer, vous pouvez annuler vos choix en allant à "Annuler", en appuyant sur "Tab ("Espace-4-5")" puis sur "Entrée".

"Modifier" est utilisé pour modifier le groupe de connexion. Vous pouvez l'utiliser en passant à ce que vous voulez modifier dans la "liste de connexion" puis en faisant "Entrée". Vous pouvez également appuyer sur "Tab ("Espace-4-5")" pour aller à "Modifier". Sinon, vous pouvez appuyer directement sur "Entrée-m (1-3-4)" sur le "Nom de connexion" dans la "Liste de connexion". "Modifier" contient les mêmes éléments que "Ajouter" et vous pouvez utilisez les menus de la même manière.
Avec "Supprimer", si vous voulez supprimer un élément, vous pouvez aller à ce que vous voulez supprimer dans la "liste de connexion" puis faire "Entrée" sur "Supprimer". Utilisez "Tab ("Espace-4-5")" pour vous déplacer entre les éléments. Ou, vous pouvez supprimer un élément en appuyant sur "Espace-d (points 1-4-5)" sur ce que vous voulez supprimer dans la "liste de connexion".

Si vous voulez sortir de "Paramétrage du modem" appuyez sur "Espace-z (points 1-3-5-6)" ou faites "Entrée" sur "Fermer" en en y allant avec "Tab ("Espace-4-5")".

17.9.4 Paramétrage ADSL

Si vous souhaitez connecter le BrailleSense Plus à Internet via une connexion DSL, vous devez utiliser le paramétrage ADSL. Tout d'abord, vous devez brancher un câble réseau du BrailleSense Plus. Si vous faites "Entrée" sur "Paramétrage Internet", vous voyez d'abord "LAN 1/5". Ensuite, allez à ADSL en appuyant sur "Espace-4" à plusieurs reprises. Faites "Entrée" sur "ADSL". Il contient les commandes suivantes : "Liste de connexion", "Par défaut", "Ajouter", "Modifier" et "Supprimer". Vous pouvez vous déplacer entre les commandes avec "Tab ("Espace-4-5")" ou "Maj-Tab ("Espace-1-2")". Au sein de chaque commande, vous pouvez vous déplacer élément par élément en appuyant sur "Espace-4" ou "Espace-1".

Dans la "Liste de connexion", vous pouvez voir les noms de connexion ajoutés. Sélectionnez en un en faisant "Entrée" dessus. Dans "Défaut", vous pouvez faire en sorte que l'un des noms de connexion ajoutés devienne la connexion par défaut. Si vous établissez une connexion par défaut, ce sera celle utilisée pour se connecter à Internet en premier. Dans "Ajouter", vous pouvez gérer les noms de connexion dans la liste. Vous avez trois commandes : "Champ de saisie", un bouton "Confirmer" et un bouton "Annuler". Vous pouvez vous déplacer entre ces trois commandes avec "Tab ("Espace-4-5)" ou "Maj-Tab ("Espace-1-2)". Les champs d'édition contient les éléments suivants : Nom de connexion, ID et Mot de passe. Vous pouvez vous déplacer entre ces commandes avec "Espace-4" ou "Espace-1". Lorsque vous êtes dans "Nom de connexion", tapez le nom d'hôte du serveur. Dans "ID" et "Mot de passe", vous pouvez saisir les informations utiles. Après terminé de renseigner les informations appropriées, appuyez sur "Entrée" ou faites "Entrée" sur "Valider" après avoir actionné "Tab ("Espace-4-5")". Pour annuler tout ce qui a été saisi dans les champs d'édition, allez à "Annuler" et appuyez sur "Entrée".
Dans "Modifier", vous pouvez modifier un nom de connexion. Si vous souhaitez modifier un élément dans la "Liste de connexion", sélectionnez le dans la liste. Ensuite, faites "Entrée" sur "Modifier". Ou, après avoir sélectionné le nom de connexion, appuyez sur "Entrée-m (points 1-3-4)". "Modifier" contient les mêmes éléments que "Ajouter" et le texte est saisi de la même manière.

"Supprimer" vous permet de supprimer des noms de connexion. Si vous souhaitez supprimer un nom de connexion dans la liste, sélectionnez le nom que vous souhaitez supprimer, puis faites Entrée" sur "Supprimer". Ou, après avoir sélectionné le nom de connexion, appuyez sur "Espace-d (points 1-4-5)".

Si vous souhaitez quitter le paramétrage ADSL, appuyez sur "Espace-z (points 1-3-5-6)" ou faites "Entrée" sur "Fermer".

17.10 Statut du réseau
     
En utilisant ce programme, vous pouvez vérifier si le BrailleSense Plus est actuellement connecté à l'Internet. Ce programme vous fournit les informations sur le type de connexion en cours, l'adresse IP courante de l'unité, le masque de sous réseau, l'adresse de passerelle et l'adresse MAC. Pour exécuter ce programme, faites "Entrée" sur "Statut réseau" ou appuyez sur "n (points 1-3-4-5)" dans le menu "Utilitaires". Si vous démarrez le programme, une liste d'informations sur le type de connexion et l'adresse sont affichés. Si vous appuyez sur "Tab (Espace-4-5)", le BrailleSense Plus affiche un bouton "Rafraichissement". Si vous appuyez à nouveau sur "Tab (Espace-4-5), "Quitter" est affiché. Si vous appuyez sur "Maj-Tab (Espace-1-2)", le BrailleSense Plus se déplace entre ces éléments dans la direction opposée. Le premier élément de la liste d'informations (statut) montre que le BrailleSense Plus est actuellement connecté à Internet (connecté/déconnecté) et que le type de connexion en cours est (LAN, Modem, ADSL ou Réseau sans fil). L'élément suivant est "Adresse IP courante" suivi de "Masque de sous réseau" puis "Passerelle" et enfin "Adresse MAC". Vous pouvez vous déplacer entre ces éléments avec "Espace-4" ou "Espace-1". Si le BrailleSense Plus n'est pas connecté à Internet, l'information de statut indique que l'appareil est déconnecté. Si vous faites "Entrée" sur le bouton "Rafraichissement" , l'appareil essaie à nouveau de se connecter à Internet en utilisant les paramètres définis dans "Paramétrage Internet" et affiche Connecté ou Déconnecté. Pour mettre fin à ce programme, appuyez sur "Espace-z (points 1-3-5-6)" à tout moment dans le programme. Ou en faisant "Entrée" sur le bouton "Quitter" qui ferme aussi le programme. Vous pouvez également appuyer sur "Espace-n (points 1-3-4-5)" alors que vous êtes dans le menu "programmes" pour ouvrir le statut du réseau.

17.11 Vérifier l'état d'alimentation

Vous pouvez activer la fonction "Vérifier l'état d'alimentation" en appuyant sur "b" ou en faisant "Entrée" sur "Vérifier l'état d'alimentation" dans le menu "Utilitaires". Vous pouvez y aller au moyen de "Espace-4" ou "Espace-1" dans le menu "Utilitaires". Partout dans le BrailleSense Plus, vous pouvez activer cette fonction en appuyant sur "Espace-1-6." Avec "Vérifier l'état d'alimentation", vous pouvez vérifier deux types d'informations concernant l'alimentation du BrailleSense Plus. Cela vous permet de connaître le pourcentage de recharge et si le BrailleSense Plus utilise l'adaptateur secteur ou la batterie. Si vous activez cette fonction, vous voyez "xx pour cent chargé" et "Batterie utilisée" ou sur "Adaptateur secteur". Après vérification, vous pouvez sortir en appuyant sur "Espace-z (1-3-5-6)", ce qui vous permet de revenir au menu.

17.12 Sauvegarde / Restauration des paramètres personnalisés

"Sauvegarde et Restauration des options" est un programme qui vous permet de sauvegarder / restaurer les paramètres d'option pour chaque programme du BrailleSense Plus, d'un seul coup. Ce programme peut être trouvé dans le menu "Utilitaires". Vous pouvez exécuter ce programme en appuyant sur "k (points 1-3)" dans le menu "Utilitaires". Si vous exécutez ce programme, une boîte de dialogue s'ouvre. Cette boîte de dialogue contient : Case à cocher "Liste de choix des options", boutons "Tout sélectionner", "Sauvegarder", "Restaurer" et "Annuler". Vous pouvez vous déplacer entre les cases à cocher de la "Liste de choix des options" en appuyant sur "Espace-1" ou "Espace-4". Vous pouvez vous déplacer entre ces commandes avec "Tab (Espace-4-5)" ou "Maj-Tab (Espace-1-2)". La "Liste de choix des options" contient : "Options du gestionnaire de fichiers", "Options de l'éditeur de texte", "Options du carnet d'adresses", "Options d' l'Agenda", "Options du lecteur Media", "Options du navigateur Web", "Options de Mail", "Options gestionnaire Bluetooth", "Options de MSN" et "Options du gestionnaire de base de données".

Dans cette liste, déplacez-vous à l'option de programme de votre choix et vérifiez-la en appuyant sur "Espace". Si vous voulez désactiver l'option, appuyez sur "Espace" à nouveau. Après avoir sélectionné toutes les options que vous souhaitez sauvegarder ou restaurer, faites "Entrée" sur le bouton "Sauvegarder" ou "Restaurer". Si vous voulez sélectionner tous les programmes dans la liste, faites "Entrée" sur "Tout sélectionner". Si vous faites "Entrée" sur le bouton "Sauvegarder" ou "Restaurer", la boîte de dialogue se ferme.

Si vous appuyez sur le bouton "Sauvegarder", vous obtenez une liste dans laquelle vous pouvez sélectionner un chemin où stocker un fichier de sauvegarde. Vous avez "flashdisk" comme chemin par défaut. Ici, vous vous déplacez sur le disque ou dans le dossier où vous souhaitez enregistrer un fichier, en utilisant les touches de navigation comme dans le programme "Gestionnaire de fichiers". Et sélectionnez un dossier ou le disque en appuyant sur "Espace", puis faites "Entrée" ; un fichier de sauvegarde est stocké dans le dossier sélectionné. Chacune de ces options a son propre fichier de sauvegarde. Cela signifie que lorsque vous sauvegardez chacune des 5 options, 5 fichiers de sauvegarde sont générés. Si vous avez besoin de stocker un fichier de sauvegarde à la racine du disque, faites comme suit : Quand vous obtenez un nom de disque, faites "Entrée" après avoir sélectionné le disque en appuyant sur "Espace". 
Si vous appuyez sur le bouton "Restaurer", vous obtenez une liste dans laquelle vous pouvez sélectionner un chemin d'où restaurer un fichier de sauvegarde. La manière pour se déplacer ou sélectionner un dossier ou un disque est la même que pour "Sauvegarder". Si vous sélectionnez un dossier qui n'est pas pour la sauvegarde, vous obtenez un message qui dit qu'il n'y a pas de fichier avec option de sauvegarde.

Si vous faites une réinitialisation à froid de votre BrailleSense Plus ou si sa batterie est complètement déchargée, les paramètres généraux et ceux pour chaque programme sont perdus et initialisées avec les valeurs par défaut. Si vous sauvegardez les options en utilisant ce programme juste avant la réinitialisation à froid, vous pouvez restaurer les paramètres d'option que vous avez définis précédemment.

17.13 Gestionnaire de Menu

En utilisant le gestionnaire de menu sur le BrailleSense Plus, vous pouvez gérer les programmes que vous souhaitez afficher. Les programmes suivants peuvent être réglés dans le gestionnaire de Menu.
1) Jeu de dés
2) Jeu de réflexion
3) Twitter
4) Google Talk
5) MSN Messenger

Pour exécuter le "Gestionnaire de Menu", suivez ces étapes ci-dessous :
(1)  Appuyez sur "u (points1-3-6)" ou faites "Entrée" sur "Utilitaires".
(2)  Appuyez sur le raccourci "m (points 1-3-4)" ou sur "Entrée" sur le "Gestionnaire de Menu".
(3)  La boîte de dialogue du "Gestionnaire de Menu" s'affiche. 

La boîte de dialogue du "Gestionnaire de Menu" se compose des éléments suivants :
1) Les 5 listes du programme BrailleSense Plus
2) Bouton "Confirmer"
3) Bouton "Annuler"

Pour naviguer entre chaque programme, vous devez appuyer sur "Espace-1" ou "Espace-4". 
Et appuyez sur "Tab (Espace-4-5)" ou "Maj-Tab (Espace-1-2)" pour naviguer entre les boutons "Confirmer" et "Annuler". 

Pour masquer les programmes inutilisés, suivez les étapes ci-dessous :
(1)  Lors de l'exécution du "Gestionnaire de Menu", la liste des programmes du BrailleSense Plus s'affiche. 
(2)  En appuyant sur "Espace-1" ou "Espace-4" pour passer au programme que vous voulez masquer et appuyez sur "Espace" pour passer à "Désactivé". 
(3)  Lors de la vérification de tous les programmes "désactivés", vous devez appuyez sur "Entrée". Ou appuyez sur "Tab (Espace-4-5)", passez à "Confirmer" et faites "Entrée".
(4)  Le réglage est terminé. Appuyez sur le bouton de Réinitialisation qui se trouve à l'arrière du BrailleSense Plus.
(5)  Et lors de la navigation dans la liste des programmes, ceux "désactivés" ne seront pas affichés. 

Si vous souhaitez utiliser à nouveau le programme, exécutez le "Gestionnaire de Menu" et appuyez sur "Espace" pour passer à "Activé". Et appuyez sur le bouton de Réinitialisation pour du BrailleSense Plus. Quand le BrailleSense Plus redémarre, le programme sera affiché. 

17.14 Formatage

Dans l'utilisation du BrailleSense Plus, vous pouvez être amené à le formater. Ce programme peut être trouvé dans le menu "Utilitaires". Vous pouvez exécuter ce programme en appuyant sur "f" dans le menu "Utilitaires". Lorsque vous formatez le BrailleSense Plus, toutes les informations sont effacées. Par conséquent, avant de formater le BrailleSense Plus, il est conseillé de sauvegarder vos données importantes.

17.14.1 Formater le disque

Pour formater le disque, deux méthodes sont présentées séparément ci-dessous. 

Premièrement, vous pouvez formater le disque dans le programme Utilitaires.
1) Allez à "Formatage mémoire" dans le programme Utilitaires.
2) En appuyant sur "Entrée", vous serez "Liste des disques: flashdisk".
3) Appuyez sur "Entrée".
4) "Formater? Oui" apparaît sur l'afficheur braille.
5) Appuyez sur "Entrée".
6) "Toutes les données vont être supprimées. Continuer ? Oui" apparaît sur l'afficheur braille.
7) "Début du formatage" apparaît sur l'afficheur braille et le formatage démarre.
8) Une fois le formatage terminé, vous revenez sur la liste "Disque".

Si vous souhaitez annuler le formatage, appuyez sur la touche "Espace", faites "Entrée" sur "Non" à l'étape 4) ou 6).

En outre, le formatage de cartes CF, SD et mémoire USB est possible avec la même méthode. Si vous insérez une mémoire CF, une carte SD ou une clé USB dans l'appareil, mémoire CF, SD et USB sont visibles dans la liste "Disque". Chacun des disques peut être atteint en utilisant les flèches haut et bas. Comme ci-dessus, vous pouvez formater avec le même processus.

Deuxièmement, vous pouvez formater le disque dans le menu du programme.

1) Appuyez sur "Espace-1-2-3" dans le menu du programme.
2) Tout en maintenant "Espace-1-2-3", appuyez et relâchez rapidement le bouton de réinitialisation.
3) Continuez à appuyer sur "Espace-1-2-3" jusqu'à ce que vous entendiez formatage du disque.
4) Une fois le formatage terminé, vous revenez au programme "Gestionnaire de fichiers".

17.15 Paramétrage Mise en veille

Vous pouvez régler la "Mise en veille" dans le BrailleSense Plus. La mise en veille éteint l'appareil à un moment déterminé indépendamment de ce que vous faites.

Suivez les étapes suivantes :
1) Exécuter "Utilitaires".
2) Appuyez sur "Espace-1" ou "Espace-4", allez à "Mise en veille".
3) Faites "Entrée" sur "Mise en veille".
4) Ou appuyez sur "Espace-j (points 2-4-5) quel que soit l'emplacement.
5) Vous obtenez une zone d'édition "Mise en veille: 0".
6) Entrez le nombre de minutes pour la mise en veille. Entrez un nombre compris entre 0 à 90.
7) Appuyez sur "Entrée".

Une fois la Mise en veille atteinte, même si le l'appareil est actif, il s'éteint. Si vous réglez la Mise en veille à "5" minutes et appuyez sur "Espace-J (points 2-4-5)" après 2 minutes, vous obtenez la zone d'édition "Mise en veille: 3". Cela signifie que l'alimentation sera coupée dans "3" minutes.

17.16 Mise à jour du logiciel du BrailleSense Plus

Si vous activez cette fonction, vous pouvez mettre à jour le BrailleSense Plus soit par une connexion Internet ou à partir d'un disque qui contient le fichier de mise à niveau. Si vous décidez de mettre à jour en via Internet, vous devez d'abord remplir la fonction "Paramétrage Internet". Si vous mettez à jour le BrailleSense Plus, tous les paramètres sont mis à leurs valeurs par défaut. Les données dans la flashdisk sont protégées. Toutefois, nous vous recommandons de sauvegarder vos fichiers avant de mettre à jour le logiciel du BrailleSense Plus.

Pendant la mise à jour, vous ne pouvez pas l'annuler. Notez que vous ne devez pas appuyer sur le bouton de réinitialisation pendant la mise à jour et que vous devez éviter une panne de courant. Nous vous recommandons de ne pas toucher le BrailleSense Plus pendant sa mise à jour. Cela peut prendre jusqu'à 30 minutes pour mettre à jour le BrailleSense Plus, cela dépend de la vitesse de votre connexion Internet. A l'issue de l'opération, le BrailleSense Plus redémarre pour terminer la mise à jour.

17.16.1 Mise à jour du logiciel du BrailleSense Plus via Internet

Pour mettre à jour le logiciel du BrailleSense Plus via Internet, procédez comme suit :

1) Assurez-vous qu'une connexion Internet est disponible. Faites "Entrée" sur "Mise à jour logiciel" dans le menu "Utilitaires". Ensuite, "Mise à jour: Via Internet" apparaît.
2) Maintenant, faites "Entrée" sur "Mise à jour: Via Internet". Le BrailleSense Plus se connecte au serveur de HIMS et votre version courante du logiciel sera comparée à la version du serveur HIMS. Il vous sera alors demandé si vous souhaitez continuer à mettre à jour.
3) Si vous faites "Entrée" sur "Non", la mise à jour sera annulée. Appuyez sur "Espace" pour basculer entre "Oui" et "Non". Si vous faites "Entrée" sur "Oui" le BrailleSense Plus télécharge le fichier de mise à jour et la mise à niveau démarre. Si l'opération échoue, apparait le message "Connexion Internet indisponible. Vérifiez le câble et essayez à nouveau". Pour tenter à nouveau la mise à jour, appuyez sur "Espace-z (1-3-5-6)" pour annuler, puis réactivez la fonction "Mise à jour logiciel". Si la connexion réussie, les fichiers de mise à jour sont téléchargés et le BrailleSense Plus commence la mise à niveau. Si vous n'avez pas assez de mémoire disponible sur la flashdisk, le BrailleSense Plus n'est pas en mesure de mettre à jour jusqu'à ce que vous fassiez de la place, en supprimant tous les fichiers inutiles du BrailleSense Plus.
4) Après avoir téléchargé le fichier de mise à jour, le BrailleSense Plus lance automatiquement le processus de mise à niveau. N'oubliez pas que vous ne devez rien faire sur le BrailleSense Plus tant que la mise à niveau n'est pas terminée. Lorsque la mise à niveau est terminée, vous êtes renvoyé au menu "programmes" et vous entendez "Gestionnaire de fichiers".
5) Après avoir terminé la mise à niveau, vous pouvez vérifier la version du logiciel en appuyant sur "Espace-v (points 1-2-3-6)" alors que vous êtes dans le menu "programmes".

17.16.2 Mise à jour du logiciel du BrailleSense Plus à partir d'un disque

Pour mettre à jour le logiciel du BrailleSense à partir d'un disque, procédez comme suit :

1) Connectez un disque (une carte Compact Flash, une carte SD ou une clé USB) au BrailleSense Plus. Le disque doit posséder le fichier de mise à jour. Ensuite, faites "Entrée" sur "Mise à jour logiciel".
2) Ensuite, "Mise à jour: Via Internet" apparaît. Appuyez sur "Espace-4" pour passer à "Mise à jour: Via carte mémoire ou clé USB". Ensuite, appuyez sur "Entrée". Ensuite, vous pouvez voir la liste des disques. Appuyez sur "Espace-4" à plusieurs reprises pour aller sur le disque qui contient le fichier de mise à jour. Ensuite, appuyez sur "Entrée".
3) Il vous est alors demandé si vous souhaitez continuer à mettre à jour. Si vous faites "Entrée" sur "Non", la mise à jour sera annulée. Appuyez sur "Espace" pour basculer entre le "Oui" et "Non". Si vous faites "Entrée" sur "Oui," le BrailleSense Plus commence la mise à jour. Cette étape ne s'affiche pas lorsque votre version actuelle du logiciel n'est pas la dernière version.
4) Le BrailleSense Plus lance automatiquement le processus de mise à niveau. N'oubliez pas que vous ne devez rien faire sur le BrailleSense Plus tant que la mise à niveau n'est pas terminée. Lorsque la mise à niveau est terminée, vous êtes renvoyé au menu "programmes" et vous entendez "Gestionnaire de fichiers".
5) Après avoir terminé la mise à niveau, vous pouvez vérifier la version du logiciel en appuyant sur "Espace-v (points 1-2-3-6)" alors que vous êtes dans le menu "programmes".

17.17 Raccourcis pour les Utilitaires

Calculatrice : c (points 1-4)
Réinitialiser calculatrice : Backspace-c (points 1-4)
Supprimer chiffres ou opérateurs : Backspace

Fonctions générales : Entrée-g (points 1-2-4-5)
Plus : points 2-3-5-7-8
Moins : points 3-6
Division : points 3-4
Multiplication : points 3-5
Pour cent : points 3-4-6-8
Puissance : Point 4
Racine carrée : Entrée-q (points 1-2-3-4-5)
Point décimal : points 2-5-6
Parenthèse gauche : points 2-3-6
Parenthèse droite : points 3-5-6
PI : Entrée-p (points 1-2-3-4)
Exponentielle : Entrée-e (points 1-5)

Fonctions mémoire :
Rappeler les éléments : Backspace-r (points 1-2-3-5)
Supprimer tous les éléments enregistrés : Entrée-d (points 1-4-5)
Enregistrer les éléments : Backspace-s (points 2-3-4)

Fonction trigonométrique : Entrée-s (points 2-3-4)
Sinus : Entrez-s (points 2-3-4), s (points 2-3-4)
Arc sinus : Entrée-s (points 2-3-4), a (points 2-31)
Sinus hyperbolique : Entrée-s (points 2-3-4), h (points 1-2-5)
Cosinus : Entrée-i (points 2-4), i (points 2-4)
Arc cosinus : Entrée-c (points 1-4), a (points 1)
Cosinus hyperbolique : Entrée-c (points 1-4), h (points 1-2-5)
Tangente : Entrée-t (points 2-3-4-5), t (points 2-3-4-5)
Arc Tangente : Entrée-t (points 2-3-4-5), a (points 1)
Tangente hyperbolique : Entrée-t (points 2-3-4-5), h (points 1-2-5)

Fonction logarithme : Entrée-l (points 1-2-3)
Logarithme naturel : Entrée-l (points 1-2-3), e (points 1-5)
Logarithme décimal : Entrée-l (points 1-2-3), n (points 1-3-4-5)

Copier dans le presse-papiers : Entrée-c (points 1-4)

Paramétrage des options : Entrée-o (points 1-3-5)

Réglage date et heure : t (points 2-3-4-5)
Aller au jour suivant : Espace-6
Aller au jour précédent : Espace-3
Aller à la semaine suivante : Espace-5
Aller à la semaine précédente : Espace-2
Aller au mois suivant : Espace-4
Aller au mois précédent : Espace-1
Aller à l'année suivante : Espace-5-6
Aller à l'année précédente : Espace-2-3
Reculer d'une heure : Espace-4
Avancer d'une heure : Espace-1
Reculer de 10 minutes : Espace-5
Avancer de 10 minutes : Espace-2
Reculer de 1 minute : Espace-6
Avancer de 1 minute : Espace-3
Basculer entre A.M. et P.M. : Espace-x (points 1-3-4-6)

Vérifier date et heure : Espace-t (points 2-3-4-5)

Calendrier : l (points 1-2-3)
Se déplacer entre les éléments
Aller à l'élément précédent : Tab (Espace-4-5)
Aller à l'élément suivant : Maj-Tab (Espace-1-2)

Touches de déplacement pour la date dans le calendrier
Aller au jour suivant : Espace-6
Aller au jour précédent : Espace-3
Aller à la semaine suivante : Espace-5
Aller à la semaine précédente : Espace-2
Aller au mois suivant : Espace-4
Aller au mois précédent : Espace-1
Aller à l'année suivante : Espace-5-6
Aller à l'année précédente : Espace-2-3

Dictionnaire de prononciation : p (points 1-2-3-4)
Aller à la commande précédente : Tab (Espace-4-5)
Aller à la commande suivante : Maj-Tab (Espace-1-2)
Aller à l'élément précédent dans l'entrée : Espace-1
Aller à l'élément suivant dans l'entrée : Espace-4
Ajouter mot : Espace-i (points 2-4)
Modifier mot : Espace-m (points 1-3-4)
Supprimer mot : Espace-d (points 1-4-5)

Chronomètre : w (points 2-4-5-6)
Démarrer le chronomètre, pause, redémarrer : Entrée
Vérifier le temps écoulé : Backspace
Arrêter l'affichage en braille : Espace-F2
Redémarrer l'affichage en braille : Espace-F2
Basculer entre le chronomètre et le compte à rebours : "Tab ("Espace-4-5")" ou "Maj-Tab ("Espace-1-2")"
Pause ou redémarrer le compte à rebours : Entrée
Initialiser le compte à rebours : Backspace
Quitter chronomètre ou compte à rebours : Espace-z (points 1-3-5-6)

Paramétrage Internet : i (points 2-4)

Afficher état de l'alimentation : Espace-1-6

Afficher Statut réseau : Espace-n (points 1-3-4-5)

Sauvegarder / restaurer paramètres personnalisés : k (points 1-3)
Aller à l'élément précédent : Espace-1 ou bouton de défilement haut
Aller à l'élément suivant : Espace-4 ou bouton défilement bas
Aller à la commande précédente : Maj-Tab (Espace-1-2 ou Espace-F3)
Aller à la commande suivante : Tab (Espace-4-5 ou F3)

Formatage : Espace-1-2-3

Réglage mise en veille : Espace-j (points 2-4-5)

Mise à jour logiciel BrailleSense Plus : u (points 1-3-6)
Consulter les infos de téléchargement : Espace-i (points 2-4)
Annuler le téléchargement et quitter : Espace-z (points 1-3-5-6)

